

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Annecy, le 6 septembre 2023

Prévention-Sécurité routière

Conditions de circulation particulièrement difficiles à l'approche du tunnel du Mont-Blanc et Jeûne Genevois

Depuis le 29 août, les conditions de circulation pour accéder au tunnel du Mont-Blanc sont très difficiles en raison de la fermeture du tunnel du Fréjus aux poids lourds, conséquence de l'éboulement qui s'est produit en Maurienne en Savoie, sur l'axe d'accès au tunnel du Fréjus (A43).

Les temps d'attente pour accéder à l'entrée du tunnel du Mont-Blanc atteint actuellement plusieurs heures malgré des mesures de gestion locales des poids lourds (stockage, optimisation des passages au tunnel, déviation par l'A8).

Ce jeudi 7 septembre, en raison du Jeûne Genevois, traditionnellement jour férié en Suisse, de nombreux automobilistes sont attendus dans la rampe d'accès au tunnel afin de se rendre en Italie. En conséquence, les temps d'attente pour tous les automobilistes se verront augmentés.

Le préfet de la Haute-Savoie invite donc les conducteurs à ne pas s'engager en direction de la vallée de l'Arve pour accéder au tunnel du Mont-Blanc, mais d'emprunter des itinéraires alternatifs ou de reporter les déplacements dans le secteur.

Préfecture de la Haute-Savoie Bureau de la représentation et de la communication de l'État